

# ÉLECTIONS DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA CAVP DE FÉVRIER 2024

## COLLÈGE DES COTISANTS - OFFICINAUX – SOUS-COLLÈGE EST

PROFESSION DE FOI COMMUNE DE Elisabeth Schuller ET Elodie Santos  
Ehrenfeld

---

Chères consœurs, chers confrères,

Voilà plus de 6 ans, et 12 ans que nous sommes engagées au Conseil d'Administration de la CAVP, en tant que suppléantes. Durant cette période nous avons pris le temps de nous initier à la gestion complexe mais passionnante de notre caisse de retraite, et nous avons pris connaissance des principaux dossiers, y compris celui, très menaçant, concernant les volontés de réforme des caisses de retraites.

Notre binôme est constitué de Elisabeth Schuller (49 ans), co-présidente du Syndicat des Pharmaciens du 68 et Juge consulaire à la chambre commerciale du Tribunal Judiciaire de Mulhouse et de Elodie Santos Ehrenfeld (47 ans), conseiller ordinal et jury d'examens en sixième année d'études section Officine, ainsi que pour les oraux de PASS/LAS.

C'est un binôme qui exerce en officine depuis de nombreuses années et qui connaît bien les problématiques et spécificités de notre métier.

C'est un binôme féminin, fier de l'être, avec du caractère et de la compétence.

C'est un binôme accessible, qui sera disponible sur le terrain pour répondre à vos attentes et à vos questions.

C'est pourquoi nous vous demandons une nouvelle fois votre confiance pour préserver, avec force et engagement, les intérêts de tous les pharmaciens d'officine, et ce, quelque soit le paysage politique de notre pays.

A Mulhouse le 13 décembre 2023,

Signature du candidat titulaire



A Nancy le 18 décembre  
2023

Signature du candidat  
suppléant

